



COMMUNIQUÉ DE PRESSE | 18 Novembre 2024

Hommage aux anciens étudiants morts pour la France

L'Université catholique de l'Ouest (UCO) a organisé, ce vendredi 15 novembre, jour du 149^e anniversaire de sa fondation, une **cérémonie en hommage à ses anciens étudiants morts pour la France et notre liberté**. Grâce aux recherches menées par des étudiants en histoire et des bénévoles, près de 200 alumni ayant donné leur vie au service de la France ont été identifiés.

Pour honorer leur mémoire, le Général de brigade Thierry Tricand de la Goutte, commandant l'École du génie et délégué militaire départemental de Maine-et-Loire, a remis au recteur de l'UCO, Laurent Périody, l'emblème du 135^e Régiment d'infanterie, le régiment ayant compté parmi ses rangs le plus grand nombre d'anciens étudiants de l'UCO tombés au combat.

La cérémonie, qui a réuni plus de 500 personnes devant un Palais universitaire illuminé aux couleurs tricolores, a été marquée par des interventions de personnalités de haut rang. Parmi elles, Boris Pistorius, ministre fédéral allemand de la Défense et ancien étudiant du Centre International d'Études Françaises de l'UCO (promotion 1983), a livré un discours applaudi, en français, sur l'importance de la réconciliation et de la coopération européenne.

Philippe Chopin, préfet de Maine-et-Loire, Christophe Béchu, maire d'Angers et président d'Angers Loire Métropole, et le Général de corps d'armée Patrik Steiger, commandant la zone de défense et de sécurité Ouest, ont également salué l'engagement des anciens étudiants de l'UCO, soulignant la nécessité de préserver cette mémoire pour construire un avenir de paix.

Dans son discours, Laurent Périody, recteur de l'Université catholique de l'Ouest, a déclaré :
« *Nombre de nos alumni appartenaient au 135^e Régiment d'infanterie, un régiment angevin qui a payé un lourd tribut à la guerre. Leur mémoire est vivante ici, à l'UCO. Et c'est un honneur pour nous de recevoir l'emblème de ce régiment, en signe de reconnaissance pour leur engagement. Cette cérémonie prend une dimension particulière avec la présence de M. Boris Pistorius, ministre fédéral allemand de la Défense et alumni de l'UCO (CIDEF, 1983). Sa participation symbolise la fraternité franco-allemande et rappelle combien il est essentiel de se souvenir de notre passé pour mieux bâtir ensemble la paix, aujourd'hui et demain.* »

L'Université catholique de l'Ouest tient à remercier chaleureusement les familles des alumni disparus, ainsi que les autorités civiles et militaires présentes. Cet hommage a été rendu possible grâce au concours de la Délégation militaire départementale de Maine-et-Loire et à l'implication des équipes de l'UCO.

CONTACTS PRESSE :

Camille TULIK
06 15 23 31 14 / camille.tulik@uco.fr
Benjamin IZARN
06 13 91 06 58 / benjamin.izarn@uco.fr

À propos de l'Université catholique de l'Ouest

Créée en 1875, notre université pluridisciplinaire déployée sur 9 campus dans l'Ouest et outre-mer, offre à quelque 13 000 étudiants et de nombreux auditeurs, plus de 100 parcours de formation [de bac à bac+8] au sein de 6 facultés :

Droit, économie, gestion, science politique / Éducation / Humanités / Sciences humaines et sociales / Sciences / Théologie et sciences religieuses.

Forte d'une tradition d'enseignement plaçant l'étudiant au cœur de son projet, l'UCO cultive un modèle spécifique fondé sur une identité et des valeurs fortes d'humanité, de dialogue, de proximité, et de liberté. Université catholique, elle a vocation à conjuguer excellence - de l'enseignement et de la recherche - et ouverture - à l'universalité du savoir et à la diversité des étudiants accueillis.